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REQUERIMENTO Nº  124/2014 

 

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, solicitando deste, entendimentos junto à Secretaria 

competente, para informar a esta Casa de Leis o que segue: 

 

 Quais os medicamentos que estão em falta nos Postos de Saúde do Município?  

 Quanto tempo levará para que eles cheguem aos Postos de Saúde, para serem 

distribuídos aos pacientes? 

 O porquê da falta de fraldas geriátricas e leites especiais para idosos e crianças? 

JUSTIFICATIVA 

 

                           O presente requerimento visa garantir o poder constitucional que detém o 

poder legislativo, dando repostas aos moradores e cuidando da Saúde Publica dos munícipes. 

Sabemos que muitos moradores desta cidade tomam remédios controlados, 

portanto, é muito importante que tenham todos os medicamentos nos Postos de Saúde, porém, 

segundo relatos de moradores há meses que muitos desses medicamentos estão em falta para 

distribuição.  

O problema da falta de medicamentos nos Postos precisa ser solucionado 

urgentemente, e a população precisa ser esclarecida sobre essa falta, por isso, é primordial 

que o Executivo esclareça a dúvida aqui colocada, e com isso acalmemos todos aqueles que 

diariamente nos questionam a respeito do assunto. 

Ressaltamos que desde janeiro as fraldas não são compradas e as pessoas 

que tem entes queridos necessitando desse material sofrem e são obrigados a depender de 

recursos que normalmente não tem para suprir essa necessidade.  

Acredita-se ser uma intervenção bastante simples, já que há instalações 

prontas, e de resultado imediato e satisfatório. 

Gabinete do Vereador Zidane, 30 de maio de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de junho de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


